

2017年6月度 はっぴいニュース

2017年6月17日(土) (天気)晴れ 今回のテーマ「みんなでお散歩」

天候に恵まれた爽やかな陽気の中で6月のはっぴいが開催されました。淵野辺公園の芝生広場まで出掛け、のびのびと過ごしてきました。当日までの間、リーダー学生を中心に、親子の様子を想像したり、広場で楽しむ遊びを考えたりしながら、打ち合わせを重ねてきました。

和泉短期大学のキャリアデザインセンターに集合してから、みんなで手をつないで公園に向かいました。芝生広場では、シャボン玉やダンボールのキャタピラで遊んだり、大きなビニールシートの上で、ビニール袋パラシュートやストロー飛行機をつくったりしました。解放感のある青空の下で公園遊びを楽しんでいただけたと思います。

最後に、みんなで「はらぺこあおむし」の大型絵本を見たり、ギターに合わせて「しあわせなら手をたたこう」をうたったりして楽しみました。おやつにおせんべいを家族で分け合って頂きました。子どもたちの楽しそうな姿や表情に触れて、学生たちも素敵な時間を過ごすことができました。大きなけがなく終了できたことを感謝いたします。

次回のはっぴいは7月8日(土)「水遊び」です。水着やタオルなどをご用意の上、お越しください。

